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2012-2013年度 ＲＩ会長       次回例会予定  ８月２９日 ＤＶＤ鑑賞 

田 中  作 次            ９月 ５日 外部卓話 

 

 

VOL. ５０  No.７（通算Ｎｏ．2328）          

 

２０１２年８月２２日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                             

オーストラリア夏期交換学生帰国報告                  

                                   

                写真提供：五木田利明会員 

                       

                                                                                                             

２ ０ １ ２ - ２ ０ １ ３ 年 度      会長 青 木 正 弘        幹事 石 塚 克 己 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.５０ No.６（No.2327） ８月８日（水）晴れ (司会 倉持功典委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶        ☆会員卓話  白井  豊会員 

               研究会報告 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生  全 志英さん 

 

誕 生 祝 

≪ご夫人≫福田会員 

 

２０１１－２０１２年度 会計報告 

斎藤広巳前年度幹事・・・・別紙の通り 

 

会計監査報告  秋田政夫会員 

２０１１－２０１２年度水海道ロータリークラブの収支決算について、関係諸帳簿と証拠書類に付いて監査

した結果、すべて符号しており適正であったので報告致します。 

 

幹 事 報 告 石塚克己幹事 

週報受理クラブ 竜ヶ崎ＲＣ 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶 青木正弘会長 

ご挨拶申し上げます。 昨日、暦の上では立秋を迎えましたがまだまだ暑い

日が続きます。皆さんの体調の維持管理にはご注意頂きますようお願い申し

上げます。 

８月４日には、ツウンバへ出発する交換学生さんたちを成田に見送りに行っ

てまいりました。 さほど不安げな様子も見せずに元気に旅立ちましたので、

無事に帰国するのを楽しみに待ちたいと思います。 

テレビでは連日熱い戦いを見せてくれますロンドンオリンピックもいよいよ終

盤戦に入りますが、柔道男子の金メダルゼロにはがっかりしましたが、それ以外の種目では大活躍、大健

闘を見せてくれております。その中特に日本選手の活躍で注目するのはチーム力といいますか団体戦で

の活躍で、このところ忘れかけた絆という言葉を思い出しました。 

サッカー、水泳、体操、バドミントン、卓球、フェンシング、等々手に汗握る熱戦を展開してくれて深夜の

時間であることを忘れさせられ連日の疲れから職場では睡魔との闘いに負けてしまいそうです。 

ロータリーの８月は会員増強及び拡大月間です。 白井委員長にお願いしてありまして月間にふさわしい

卓話をお聞かせ頂けるものと思いますが、白井委員長には今年度の増強目標を２名とお願いしてありま

したが、前年度末に１名退会者が出てしまいましたので現在会員数は５７名です、そこで３名増強して頂

き会員数６０名で５０周年式典に臨めればと考えておりますので、会員各位のご協力を頂き是非とも新会

員のご推薦をお願い申し上げます。 
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会 員 卓 話   白井 豊会員 

今月は会員増強月間ですので、卓話が回って参りました。現在の日本のロ

ータリークラブの会員数ですが、ピーク時の 12 万人が暫減傾向で 9 万人が

現会員数です。2820 地区でどうかと言うと最大 3,000 人が 2,000 人を割り

込みそうな状況です。当クラブも今年度は 50 周年に当たり青木会長は記念

式典時には何としても 60 人で迎えたいと先程の会長挨拶で申しております

が、会員各位の積極的な推選があって初めて達成出来る訳です。 

 現在のクラブの人数構成はとみますと 40 歳未満の若年層が少々、女性に

至っては 1 名もおりません。私が 15 年位前に女性会員を推選した記憶が有りますが、当時即座に

『女は早い』と却下されたのを鮮明に覚えております。今はそういう時代ではないので、若い方そして

女性を是非とも推選して頂きたいと考えております。御協力をお願いします。 

さて、折角の機会ですので、少々自然エネルギーのお話を致します。昨年 3月 11日の東日本大

震災では地震・津波の直接の被害は基より、電気・水道・ガスの各種インフラは壊滅的な被害を受け

ました。たまたま、旧水海道地区は停電も発生せず、只何となく時間が経過しましたが、関東地方で

も我が県を除く 1 都 5 県は計画停電で一般生活は大きく混乱したと伺いました。現在自然エネルギ

ーが本当の意味で見直されて来ましたが、下記に一覧表を載せますので、後でゆっくり御覧下さ

い。 

 

お時間がきてしまったのでこの続きは次の機会にお話します。御静聴有難うございました。 

 

研究会報告 

国際奉仕研究会  登坂 寛委員長 

平成２４年８月５日（日）９時３０分～１５時 ホテルグランド東雲 

① この指とまれ国際奉仕 大木年度報告 

瀬戸ＷＣＳ委員長より前年度実施された８クラブの事業内容と支援クラブ、資

金の報告がありました。 

② 青少年交換について 

石川青少年交換委員長より、青少年交換事業の説明および長期交換派遣学



８月は会員増強および拡大月間です 

 T H E  W E E K L Y  R E P O R T 

 4 

生、短期青少年交換学生の応募についての説明がありました。 

長期交換学生３名より、帰国報告がありました。今年度派遣学生より挨拶がありました。 

③ ＷＣＳについて 

瀬戸ＷＣＳ委員長の司会により、本年度この指とまれ国際奉仕にエントリーしているクラブから事業内

容についてのプレゼンテーションが行われました。 

④ 交流協同について 

中村国際交流共同委員長より、友好地区と交流の模様、マッチンググラント事業等の説明がありました。 

 

５０周年実行委員会より   熊谷 昇総務委員長 

８月６日（月）副実行委員会を開催致しました。内容は、ツウンバロータリークラブ

派遣について。 

マッチンググラントとしてフィ

ジーとの水資源の開発プロ

グラムの件と、交換学生につ

いて。 

２名の派遣を予定しておりま

すが、人選等につきましては、会長、理事役員会に

一任していただきたいと思います。 

以上ご報告致します。 

 

出 席 報 告 （石井康弘副委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ３９名 １８名 ０名 １５名 ９４．７４％ 

 

ニコニコボックス （五木田裕一委員長）           入金計 ￥27,000   累計￥423,000  

誕生祝御礼≪ご夫人≫福田会員 

ロンドンオリンピック毎夜楽しみですが、眠いです。  青木（正）会員 

前年度の会計監査を終え、ホッとしました。監査委員の松村さん、秋田さん、ありがとうございました。 

石塚（克）会員 

ＡＲＲＦＣ、２年目再任されました、ご協力よろしく。８月１８日（土）花火大会です。皆様お楽しみください。 

北村（仁）会員 

本日の卓話宜しくお願いします。  白井会員 

交換学生の４名は、５日朝無事ホームステイ先に着いたとの事です。今頃は楽しんでいるでしょう。  

登坂会員 

本日午後から当社上棟式が出来ることになりました。今後とも宜しくお願い致します。  石井会員 

今日、例会に出席出来たことに感謝。  斎藤会員 

毎日暑い日が続きます。  田上会員 

例会欠席しました。  亀崎会員 

例会欠席が続きました。   鈴木（勝）会員 

 

会報委員会  松崎隆詞委員長  五木田利明副委員長  高須 薫委員 


